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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  90  del 31.08.2015 

Da inviare a: 

� Commissario Straordinario 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Sopralluogo Anfiteatro                      

C/da San Leonardo. 

- Convocato l’Ing. Renda Antonino 

- Appuntamento sui luoghi. 
       

Note:  

 

 

 
L’anno duemilaquindici il giorno trentuno del mese di agosto alle 

ore 17.00, sul luogo, si è riunita la Terza Commissione Consiliare 

con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria Si /// 17.00 18.30 /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 17.20 18.30 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino Si /// 17.30 17.50 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio Si /// 17.00 18.30 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco Si /// 17.00 18.30 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano ///  Si /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro Si /// 17.00 18.30 /// /// 

 
La PRESIDENTE Allegro Anna Maria, constatata la regolarità 
dell’incontro, alle ore 17.00, dichiara aperta la seduta. 
Sono presenti Allegro, Caldarella, Ferrarella e Ruisi. 
La Presidente Allegro dichiara aperta la seduta e propone di 
passare alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno 
recante: Sopralluogo Anfiteatro c/da San Leonardo. 
Alle ore 17.20 arriva il cons. Dara. 
Alle ore 17.30 arriva il cons. Nicolosi. 
Tra i convocati sono presenti l’Ing. Renda e l’Ing. Pito’. 



 2

 
Il Presidente Allegro chiede subito all’Ing. Renda lo stato 

dell’arte dei lavori e  se i tempi stabiliti e illustrati nel Crono 

programma si stanno rispettando? 
− L’Ingegnere Renda fa notare alla Commissione che i tempi del 

Crono programma si stanno perfettamente rispettando e che 

secondo quest’ultimo, già a fine ottobre 2015 i lavori 

potrebbero essere ultimati, anche se i lavori dovrebbero 

essere terminati almeno per dicembre poiché entro il 31 

dicembre si deve procedere con la Rendicontazione Finale del 

Progetto dell’Anfiteatro. Per quanto riguarda la parte 

strutturale già è stata completata al 31 agosto. E’ in fase di 

realizzazione la parte impiantistica, in questo momento gli 

impianti fognari, gli impianti antincendio e idrico, il 

massetto della piazza è stato ultimato. 

− Caldarella riferisce che per la fognatura si era stabilito di 

collegarla con la Via S. Leonardo invece delle pompe di 

sollevamento, la Commissione aveva suggerito di inserire 

all’interno del Piano Delle Opere Triennali l’urbanizzazione 

della via S. Leonardo in modo da collegare sia le fogne e 

anche per rendere accessibile l’anfiteatro ai pullman. 

− L’Ing. Renda dice: la perizia di variante dal punto di vista 

fognario non prevede più l’impianto di sollevamento ma 3 fosse 

IMHOFF e le acque bianche convogliate in una cisterna, con la 

possibilità una volta potuto effettuare l’esproprio dei 

terreni di convogliare tutto nella Via S. Leonardo; queste 

sono scelte tecniche dal punto di vista progettuale che vanno 

approvate dal RUP, sono scelte che coinvolgono sia il RUP che 

la parte politica. 

− Ferrarella : era stato fatto un preventivo per portare le 

fogne in via S. Leonardo? 

− Ing. Renda risponde di no. 

− Caldarella chiede se era stato preparato un progetto 

preliminare, uno studio di fattibilità per urbanizzare la via 

S. Leonardo e chiede anche se può essere fatto con il ribasso 

d’asta? 

− L’ Ing. Renda risponde che ad oggi dobbiamo attenerci al 

Progetto Finanziato. 

Alle ore 17.50 esce Nicolosi 
La Commissione inizia così il sopralluogo  e l’Ing. Renda fa notare 

che nonostante si è perso tempo per sistemare la situazione del 

Geosito  e della variante, i lavori procedono bene. 
L’Ing. Renda e L’Ing. Pito’ mostrano alla commissione la struttura. 
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Il Presidente ringraziando gli intervenuti scioglie la seduta alle 
ore 18.30. 
   

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

              Il Segretario                                                                                                         La Presidente 

     Cons. Francesco Ferrarella                                                                                        Anna Maria Allegro  


